

# Asesinatos de funcionarios tiene en jaque a policÃ-<sup>3</sup>as

Autor Administrator

Monday, 02 de May de 2016

Modificado el Sunday, 01 de May de 2016

En el transcurso de la Ãltima semana han sido asesinados 3 efectivos policiales lo que eleva la cifra a 15 en lo que va de mes. Las policÃ-<sup>3</sup>as suman 48 muertes violentas en lo que va de aÃ±o 2016 sÃ³lo en la Gran Caracas.

Caracas.- El asesinato de policÃ-<sup>3</sup>as y militares continÃ³a como una de los principales que afectan a los organismos de seguridad cuyos funcionarios ven como dÃ-<sup>3</sup>a a dÃ-<sup>3</sup>a sus compaÃ±eros son asesinados bien sea para despojarlos de sus armas, motos, o por venganza.

Jean Carlos Rojas, oficial agregado adscrito a la PolicÃ-a Municipal de Paz Castillo pasÃ³ a convertirse en la vÃ-ctima nÃºmero 48 de la inseguridad que afecta a los funcionarios policiales y militares en Venezuela tras haber sido asesinado de mÃltiples impactos de bala cuando salÃ-a de su casa.

Rojas, quien estaba adscrito a la divisiÃ³n motorizada del organismo policial, salÃ-a de su residencia ubicada en el sector Puente La Monja, en Soapire, municipio Paz Castillo del estado Miranda, cuando fue atacado a tiros por una pareja de sujetos que circulaban en una motocicleta.

## Tres asesinatos en una semana

Con esta muerte son tres los funcionarios policiales asesinados en el transcurso de la Ãltima semana en la Gran Caracas, el pasado domingo cayÃ³ muerto de un disparo en la cabeza el supervisor agregado Leandro JosÃ© GarcÃ-a Blanco de 42 aÃ±os de edad.

GarcÃ-a Blanco estaba adscrito a la PolicÃ-a del estado Miranda y se dirigÃ-a a la ciudad de Caracas a brindar apoyo en el maratÃ³n CAF que se celebraba el pasado 24 de abril, cuando circulaba por el kilÃ³metro 3 de la carretera Panamericana la comisiÃ³n en que viajaba fue atacada por un grupo de antisociales. Por el hecho hay seis personas detenidas, entre ellas un inspector del Cicpc.

Posteriormente, el día miércoles 27 de abril resultó muerto el oficial agregado Dimas Alejandro González Ochoa. El efectivo se encontraba en un punto de control en la avenida principal de El Cementerio cuando fue atacado por presuntos secuestradores que viajaban en un vehículo, en este procedimiento resultó herido un efectivo policial y luego se reportó la muerte de cinco presuntos integrantes de una banda de secuestradores.

Este sábado en horas de la mañana se produjo el asesinato de Jean Carlos Rojas, en Soapire estado Miranda.

### Muertes de oficiales en cifras

En lo que va de año han sido asesinados 12 integrantes de la Policía Nacional Bolivariana, ocho guardias nacionales y ocho Cicpc, cuatro funcionarios de la Policía del estado Miranda.

Los municipios más peligrosos de la Gran Caracas para los funcionarios policiales son Libertador, con 22 asesinatos del total, Acevedo con cinco muertes, Sucre con tres crímenes y Paz Castillo con dos muertes.

En relación a los móviles de los crímenes nos encontramos con que el robo continúa como la principal motivación para asesinar a los funcionarios policiales con 17 ataques, de estos 12 muertes fueron provocadas por la pérdida del arma por parte de los criminales, cuatro fueron por el vehículo del efectivo y uno fue por dinero.

Los ataques contra los funcionarios sumaron 14 muertes violentas y las muertes durante procedimientos ascienden a seis.

Cuando se analizan las muertes por rangos se observa que el mayor número de ellas ocurrió en los primeros rangos: 12 oficiales agregados, cuatro detectives, un aspirante a detective y siete sargentos, en total 24 personas, la mitad de los funcionarios asesinados se encontraban en la parte más baja del escalafón policial o militar.

En relación a si se encontraban francos o de servicio, 18 se encontraban libres, mientras 20 estaban prestando servicios al momento de haber sido atacados. Es importante destacar que este año los ataques se han producido casi sin importar si el funcionario está franco o de servicio, en contraste el año pasado la mayoría de los ataques ocurrieron cuando el efectivo estaba libre, 76 de 142 asesinatos ocurrieron estando el fuera de servicio, mientras que 47 ocurrieron mientras cumplía sus labores habituales.

Con esta muerte asciende a 15 el número de funcionarios muertos durante el mes de abril de 2016, con lo que se mantiene la tendencia observada en los últimos dos años en los que durante los primeros cuatro meses han sido asesinados aproximadamente 50 efectivos, sólo en la Gran Caracas, que comprende el estado los estado Miranda, Vargas y el Distrito Capital.

[http://www.eluniversal.com/noticias/sucesos/asesinatos-funcionarios-tiene-jaque-policias\\_307460](http://www.eluniversal.com/noticias/sucesos/asesinatos-funcionarios-tiene-jaque-policias_307460)